



INFORME DE ACTIVIDADES

En atención al memorándum SHyFP/066/2024 con fecha 18 de octubre de 2024, mediante el cual se me comisiona para trasladarme a la ciudad de Cozumel, Quintana Roo, durante los días 23 al 26 de octubre del presente; para atender y representar a la Mtra. Liliana Santiago Montoya, Secretaria Técnica ante la CPCE-F, en la **"Segunda Asamblea Ordinaria de la Región Sureste de la CPCE-F"**, me permito informar:

El día miércoles 23 de octubre, nos trasladamos al Aeropuerto Internacional Ángel Albino Corzo a las 5:00 de la mañana, el vuelo salió a las 6:02 am con destino a la ciudad de México con llegada al Aeropuerto Internacional Benito Juárez 07:55 am, posteriormente abordar el segundo vuelo a las 09:55 am y haciendo arribo a las 13:13 horas al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Cozumel, Quintana Roo, ahí nos esperaban personal de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Quintana Roo, para trasladarnos al hotel y posteriormente reunirnos con el Mtro. Víctor Alfonso Yam Cahuil, Secretario Técnico Regional, de Quintana Roo, para darnos un recorrido y los pormenores de la reunión del día siguiente y mostrarnos el lugar de la sede, culminada dicha actividad retorne al lugar de hospedaje.

El día jueves 24 el personal de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Quintana Roo, nos trasladó a la Sede del Hotel Cozumeleño Beach Resort, donde empezaron nuestras actividades, como primer punto se efectuó el registro de asistentes y seguido se llevó a cabo una reunión previa de Secretarios Técnicos y Representantes de la Secretaría de la Función Pública, donde se revisaron asuntos de todos los avances a presentar de cada estado, culminada la reunión personal de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Quintana Roo nos trasladó al lugar donde pernoctaría.

El día viernes 25, nuevamente el personal de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Quintana Roo, nos trasladó a la Sede del Hotel Cozumeleño Beach Resort, como primera actividad se llevó a cabo el registro de asistentes, recepción de autoridades, mensaje de bienvenida a cargo de la L.C.P. Reyna Valdivia Arceo Rosado, Secretaria de la Contraloría del Estado de Quintana Roo y Coordinadora Regional de la Zona Sureste de la CPCE-F, Mensaje a cargo de la Mtra. Perla Amorene Anaya Díaz, Coordinadora General de Gobierno de Órganos de Control y Vigilancia, en representación de la Secretaría de la Función Pública, Toma de la fotografía oficial del evento, Verificación de quórum y aprobación de la Orden del día, Ponencia denominada "Gobierno abierto" a cargo de la Mtra. Cyntia Dehesa Guzmán, Directora General de la Sociedad Civil "Ciudadanos por la Transparencia", Presentación del Proyecto "Laboratorio de Calidad y Análisis de Materiales" a



"2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y defensor del Mayab"

cargo del CPC. y Dr. Álvaro Martín Bardales Ramírez, Secretario de la Contraloría del Gobierno del Estado de Hidalgo y Coordinador Regional de la Zona Centro Golfo-Istmo de la CPCE-F, Presentación y aprobación de avances de la Línea de Acción I: Vigilancia en el Seguimiento de la Fiscalización de los Recursos Estatales, Proyecto 1. Seguimiento a la Fiscalización de los Recursos Estatales mediante una aplicación amigable a los dispositivos móviles autorizados, Actividad General 1.1 Realizar una herramienta de consulta mediante un dispositivo móvil, que permita la comunicación en tiempo real durante la realización y seguimiento a los trabajos de fiscalización realizados por el área de Auditoría del OEC, para la consulta y toma de decisiones durante el desarrollo de la misma, a cargo de la C.P. Roxana de las Mercedes Montero Pérez, Secretaria de la Contraloría del Gobierno del Estado de Campeche, Presentación y aprobación de avances de la Línea de Acción II: Criterios Generales, Proyecto 1. Esquema de formación profesional para el personal de Investigación y de Substanciación, Actividad General 1.1 Crear el Manual de Formación Profesional para el Personal Jurídico y de Prevención con la finalidad de tener un estándar de competencias generales, conductuales y técnicas para mejorar el desempeño de los servidores públicos, a cargo del Mtra. Sara Esperanza García Orozco, Jefa de Área de la Unidad de Planeación, en representación del Lic. Enoch Cancino Pérez Secretario de la Honestidad y función pública y Función Pública del estado de Chiapas. Presentación y aprobación de avances de la Línea de Acción III. Planeación de Auditorías, Proyecto 1. Fortalecimiento de la profesionalización en el Sistema Nacional de Fiscalización, Actividades Generales 1.1 Implementación del Sistema Integral de Fiscalización, 1.2 Modelo de Convenio de transferencia para el uso del Sistema Integral de Fiscalización, 1.3 Diagnóstico y retroalimentación de las pruebas piloto del Sistema Integral de Fiscalización en los OEC, a cargo de la Mtra. Mileyli María Wilson Arias, Secretaria de la Función Pública del Estado de Tabasco y Coordinadora Regional Suplente de la Zona Sureste de la CPCE-F y de la C.P. Fanny Christell Caraveo Peralta, Secretaria de la Contraloría General del estado de Yucatán, Presentación y aprobación de avances de la Línea de Acción IV. Vigilancia en la Aplicación de Recursos Destinados al Sector Agrícola, Ganadero y Pesquero, Actividad General 1. Desarrollo e implementación del programa "Guardianes del Campo", con el objeto de transparentar el ejercicio de los recursos públicos dirigidos a los sectores agrícola, ganadero y pesquero, en el Estado de Quintana Roo, a cargo de la L.C.P. Reyna Valdivia Arceo Rosado, Secretaria de la Contraloría del estado de Quintana Roo y Coordinadora Regional Propietaria de la Zona Sureste de la CPCE-F, Presentación de avances de la Vocería, a cargo del Mtro. Juan José Serrano Mendoza, Secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México y Titular de la Vocería de la CPCE-F, Presentación de avances de la Comisaría, Informe de Ingresos y Egresos de la Comisión a cargo de la Mtra. María Teresa Herrera Tello, Contralora General de la Contraloría y Transparencia Gubernamental del



"2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y defensor del Mayab"
Estado de Nuevo León y Titular de la Comisaría de la CPCE-F, Mensaje de agradecimiento a cargo de la L.C.P. Reyna Valdivia Arceo Rosado, Secretaria de la Contraloría del Estado de Quintana Roo y Coordinadora Regional de la Zona Sureste de la CPCE-F, Clausura a cargo Mtra. Perla Amorene Anaya Díaz, Coordinadora General de Gobierno de Órganos de Control y Vigilancia, en representación de la Secretaría de la Función Pública, culminada la reunión personal de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Quintana Roo nos trasladó al lugar de hospedaje.

El día sábado 26, nos comunicamos vía telefónica, con el Mtro. Víctor Alfonso Yam Cahuil, para definir el lugar de encuentro y así poder entregarnos los documentos sellados de los formatos únicos de comisión y el oficio No. SHyFP/1033/2024, dirigido a la L.C.P. Reyna Valdivia Arceo Rosado, Secretaria de la Contraloría del Estado de Quintana Roo y Coordinadora Regional de la Zona Sureste de la CPCE-F, después personal de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Quintana Roo nos trasladó a la contraloría local de Cozumel para recoger los documentos antes mencionados y después al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Cozumel, Quintana Roo, para nuestro retorno saliendo a las 02:27 horas y llegando a las 03:55 nuevamente a la Ciudad de México, y salir a las 05:45 pm de ahí y retornar al Aeropuerto Internacional Ángel Albino Corzo de Tuxtla Gutiérrez, a las 07:32 pm.

~~Atentamente~~

C.P. José Ángel Ochoa García
Auxiliar Administrativo "E"

Vo. Bo.

Lic. Enoch Cancino Pérez
Secretario de la Honestidad y Función Pública

Archivo/Minutario
Elaboró: JAOG

Vo.Bo.: Ing. Carlos Alberto Jiménez Aquino. -Jefe de la Unidad de Planeación.

"La información contenida en este documento y/o en los archivos adjuntos al mismo, pueden ser objeto de solicitudes de acceso a la información pública."